



～ 保護者・地域の力は宝物 その② ～

先月号に引き続き、教育活動の様々な場面で、保護者・地域の力のありがたさを感じる場面がたくさんありましたので、紹介いたします。

6月26日(木) 認知症サポーター養成講座(5・6年生)

毎年5年生が受講している「認知症サポーター養成講座」を今年も実施しました。なんと今年は例年と違い、「地域の絆づくり」をテーマに学習を進めている6年生も、保護者の皆様も、地域の皆様も一緒に学びました。認知症に対して正しく理解し、認知症の人や家族に対して温かい目で見守ったり、自分なりにできる簡単なことから実践したりできる、頼もしい存在になってくれそうです。



6月27日(金) 糸のこサポーター(5年生)

5年生が図工の学習で糸のこを使ってパズルをつくっています。初めて糸のこを使うのでドキドキしている5年生をサポートしに、5名のサポーターの方が来ていただきました。おかげさまで、けが人ゼロで作品を完成させることができました。ありがとうございました!!



6月28日(土)

坂町グラウンドゴルフ協会小屋浦支部の皆様による草抜き

毎週本校のグラウンドで練習を行い、技に磨きをかけておられる「坂町グラウンドゴルフ協会小屋浦支部」の皆様が、グラウンドの草抜きをしてくださいました。月曜日の朝、登校してきた児童がすぐに気が付き「あっ!グラウンドがきれいになってる!!」とうれしそうに話してくれました。



ゲストティーチャー 水尻さん & 當田さん(5年生)

5年生は防災学習と平和学習のどちらもがんばって取組を進めています。防災学習では、防災バッグについて調べており、水尻さんにご自分の防災バッグを見せていただきながら、どんな備えをするべきかを学びました。平和学習では、16日に実施する「小屋浦小 平和集会」で発表する内容を當田さんに見ていただき、アドバイスをいただきました。



水尻さん



當田さん

7月8日(火) 租税教室(6年生)

ゲストティーチャー 木村さん

6年生が法人会の木村さんに「税金」について教えていただきました。税は、社会の一員として暮らしていくために支払わなければならない会費のようなものだと学びました。



7月11日(金)

読み聞かせ 河本さん

学校評議員の河本さんが読み聞かせに来てくださることになりました。

河本さんは英語が堪能でいらっしゃるので、1年生に「ブラウンベア」を英語と日本語で読み聞かせてくださいました。



7月11日(金) ゲストティーチャー 大下さん&下川さん(1・2年生)
お祭りについて教えていただきました

1・2年生が生活科の学習で小屋浦のお祭りについて学習するにあたり、大下さんと下川さんがお祭りについて教えてくださいました。いつごろから始まったのか、「まっか」と呼ばれるようになったきっかけなど、お話を聞いて、もっともっと秋のお祭りが楽しみになった1・2年生でした。教えていただいたことを、学習発表会で披露する予定です。楽しみにしててください。

7月16日(水) 平和集会
ゲストティーチャー
西谷さん 當田さん

今年は原子爆弾投下そして終戦80年です。依然として世界のどこかで戦争が続いている中、平和の尊さを再認識し、平和を維持するために何ができるのかを自分事として考えてほしいという思いで、今年も平和集会を開きました。

【第1部】5年生が平和学習で学んだことを発表しました。



【第2部】1～3年生は當田さんの紙芝居「ふうちゃんのそら」をみました。4～6年生は西谷敏樹さんのお話を聞きました。



「夏の俳句コンクール」入賞おめでとう!

低学年の部			中学年の部			高学年の部		
佳作	入選	特選	佳作	入選	特選	佳作	入選	特選
だれがくう? あいすくりーむ そうだつせん	かきごおり ふわふわしゃりつと おいしいね	ラムネびん 空にかざすと 海の中	せみつてね たくさんないて うたうんだ	とうさんを かぞくとビールで おてむかえ	あじさいが 空のなみだを まっている	ハマっちゃん 傘のステージの 音楽会	ラムネ飲み 暑い身体に しみわたる	夏の夜 ベッドでさがす 冷やい場所
二年 丸目 勸太	二年 柳 弧系	二年 宮下 鳳臣	四年 谷川 蓮実	四年 奥川 陽絵	四年 灘 優月	五年 矢野 楓奈	六年 奥川 裕陽	五年 渡部 秀羽